

## FÊTE INDUSTRIELLE.

---

Nous avons déjà mentionné l'Exposition publique des produits de l'industrie chinoise qui a eu lieu dernièrement à Lyon, et annoncé le banquet qui a été offert à M. Hedde par la fabrique lyonnaise. Nous extrayons du compte-rendu fait par le comité de ce banquet quelques-uns des toasts qui se rattachent plus particulièrement à l'industrie de la soie, qui est la branche la plus importante du commerce de notre cité.

Nous regrettons de ne pouvoir insérer les autres discours qui traitent des hautes questions manufacturières, notamment ceux de MM. Potton, Dervieu et autres notables fabricants de Lyon, mais les limites de notre Revue ne nous le permettent pas. Voici l'extrait du compte-rendu de cette réunion, la première dans les fastes de l'industrie lyonnaise.

**M. DUFOUR**, chef d'atelier, a porté le toast suivant à l'industrie lyonnaise :

Il y a trois siècles environ, quand, dans un des anciens quartiers de cette ville, s'établit le premier métier de tissage, ce fut comme un premier jet de lumière qui illumina la cité lyonnaise, et qui, plus tard, en se développant, répandit sur elle une telle